



Solicita **Ricardo Monreal** a Morena elimine publicidad personalizada en la contienda interna

KARINA ROCHA

El aspirante a la Coordinación de la Defensa de la Transformación de Morena, Ricardo Monreal, informó que envió un escrito a Mario Delgado, dirigente nacional del partido, mediante el cual le plantea que se elimine o se baje toda publicidad personalizada, de todos los contendientes en el proceso interno.

"El partido debería intervenir para regular la publicidad y hacer un llamado atento a todos los aspirantes, para autocontenerse y ordenar que el exceso no sea nuestra característica", expresó.

En conferencia de prensa, dijo que **no se trata nada más de las bardas, sino de lo que se invierte en redes, en pautado, y en empresas mercadotécnicas, por lo que "todo esto debe de contenerse, pues no le conviene a Morena ser un ejemplo de dispendio"**.

"Por eso le mandé la carta a Mario y por eso espero respuesta; ya hace dos días la envié. Y yo espero que el Comité Nacional se reúna, tome decisiones y no omita este tipo de propuestas y acciones que nos pueden ayudar a conducir bien el proceso que estamos viviendo", apuntó.

Aseguró que **se trata de un proceso inédito, único, un esfuerzo democrático en el que "yo recomiendo simplemente contener y moderar los excesos"**.

Dijo que se trata de un momento delicado, por lo que todos deben tener inteligencia y la mejor conducta, para evitar que se ponga en riesgo que el Movimiento siga gobernando el país. "Por eso es que trato de mantener ecuanimidad y equilibrio, porque los excesos siempre traen consecuencias de pérdida y de caída, y eso no quiero que suceda con Morena", indicó.

Refirió que la elección de 2024 será la más importante de la historia de México, por los puestos, posiciones o cargos de elección popular en juego: **nueve gubernaturas, 500 diputados federales, 128 senadores; la mayoría de congresos locales, presidentes municipales, ayuntamientos, regidores y concejales.**

Para el caso de Morena,

señaló que van a salir bien de su proceso interno, porque todos son conscientes de que de la unidad depende el garantizar el triunfo en 2024.

Este proceso, subrayó, **se definirá con las cinco encuestas y "vamos a salir unificados, vamos a salir fortalecidos y debemos cerrar filas con el presidente López Obrador, para que continúe el proceso de transformación que desde 2018 está viviendo el país"**.

